

12月のようす



1年生



☆粘土でお弁当作り

国語の教科書に、粘土でお弁当を作った作文が載っていました。そこで、五城小の1年生も図工の時間にチャレンジしてみました。とても美味しそうなお弁当が粘土ケースの中で出来上がって、「先生、遠足に行こう。」「このお弁当食べたい。」といった声が上がりました。壊さないで家に持って帰りたいといていたのですが、ちゃんと見せることができましたでしょうか？



☆寒ーい！ 冬さがし

19日(月)はすごく冷え込みました。そこで、時間割を入れ替えて1時間目を生活科にして、冬さがしをしました。地面の枯れ草には氷がついてきれいなブローチのようになっていました。観察池の氷は、厚さが1cm以上あって、石でたたいても割ることができませんでした。(石を投げない、池の氷を足で割らないなどの注意をしっかりとしました。) 育てている花の鉢にセットしたペットボトルの水が凍っていて、先がくちばしみたいになっていました。



2年生



☆とったぞ～！

2学期になって学校園に植えた大根とかぶ。ぐんぐん成長して、たくさん収穫することができました。これも日頃からお世話になっているシルバーPTAの方々のおかげです。ありがとうございます。

2年生は自分たちで十分に持ち帰ったのですが、なにしろ大豊作。全校のみんなにも協力してもらって持って帰ってもらいました。それでもまだあります。いろいろな人に相談して、まずは小学校のお隣で毎週土曜日に開いている五城村に来てくれた人に無料配布することに決定！

そして最後は、干し大根にしようとして中庭の物干しざおにぶらさげました。このまま新年を迎えます。



五城村の情報はこちらから

<https://www.facebook.com/gojomura/>